

# La Diputación fomentará la contratación de víctimas de violencia de género

Firma un acuerdo con nueve empresas para favorecer la incorporación al mercado laboral de las víctimas ■ 120 mujeres fueron atendidas durante 2018 en el medio rural

ISABEL ALONSO | SALAMANCA

La Diputación de Salamanca fomentará la contratación laboral de víctimas de violencia de género gracias al nuevo convenio de colaboración que suscribió ayer con nueve empresas ubicadas en Salamanca.

Así lo puso de manifiesto la vicepresidenta segunda y diputada de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre, que junto a la diputada de Bienestar Social, Eva Picado, presentó la nueva iniciativa de la institución provincial de la que aseguro sentirse especialmente orgullosa. "El objetivo es ayudar a las víctimas de violencia de género a recobrar su proyecto de vida y autoestima y la mejor forma es ayudándolas a encontrar un empleo con el que puedan recuperar su independencia económica", explicó De la Torre.

Con el respaldo de la Asociación de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor, este nuevo proyecto "cierra el proceso de atención integral" que la Diputación ofrece a través de los CEAS a las mujeres que sufren algún tipo de violencia en el medio rural. Prueba de ello son los 120 casos de víctimas que fueron atendidas durante todo 2018.

En este sentido, De la Torre recordó la labor que se lleva a cabo desde la Diputación, con la puesta en marcha de programas centrados en la sensibilización de la sociedad y la prevención, a la que se suma toda una red de atención a la mujer coordinada por un equipo de profesionales.

"Ojalá no fuesen necesarias este tipo de acciones pero tenemos que estar ahí y por eso hemos querido dar un paso más a favor de las mujeres porque no nos conformamos con lo que hemos hecho hasta



Foto de familia con los empresarios colaboradores en la nueva iniciativa de la Diputación. | JAVIER CUESTA

La nueva iniciativa de la institución provincial "cierra el proceso de atención integral" que ofrecen los CEAS

ahora. Y por eso cerraremos todo este proceso de atención integral", señaló.

Las primeras empresas en sumarse a la iniciativa son Carrefour, Leroy Merlin, Ibéricos Crego, Residencia La Mata, Carrasco Ibéricos, Dehesa Grande, Limcasa, Por Siete y Residencial Villaverde. "Esperamos que muchas empresas más sigan su ejemplo y decidan colaborar con nosotros", aseguró la diputada, que cerró su intervención lanzando un mensaje directo a las mujeres víctimas de violencia de género: "No estáis so-

las y aquí estamos para ayudaros".

Los empresarios colaboradores que asistieron al acto reafirmaron su compromiso para contratar a víctimas de la violencia. Fue el caso de Santos Carrasco, de Carrasco Ibéricos, que aplaudió la iniciativa de la Diputación y pidió medios "efectivos" para proteger a las mujeres. También Ascensión Iglesias, presidenta de la Asociación Plaza Mayor, agradeció la puesta en marcha de un proyecto que permitirá a muchas mujeres "volver a hacer uso de su vida".

## LOS DETALLES

### Solidaridad

Chabela de la Torre agradeció especialmente la colaboración de las nueve primeras empresas que se han sumado al proyecto. "La Diputación, las empresas y la Asociación Plaza Mayor vamos a estrechar lazos en su defensa. Esperamos que esto marque un antes y un después para muchas mujeres", tal y como aseguró la vicepresidenta segunda.

### Comisión de seguimiento

La institución provincial pondrá en marcha una comisión de seguimiento encargada de supervisar los contratos que se vayan realizando. "Mantendremos reuniones periódicas para intercambiar información porque la idea es ir ofreciendo más apoyo a ese colectivo de mujeres", aseguró De la Torre que explicó que ritmo de contratación "lo irán marcando ellas".

### Atención personalizada

Chabela de la Torre y Eva Picado explicaron que se ofrecerá a cada mujer una atención personalizada en la búsqueda de empleo. Para ello contarán con el respaldo de la Asociación Plaza Mayor "pionera en el campo de la violencia de género", señalaron las diputadas. Para ello, recoció Picado, "la relación del Área de Bienestar Social y estas empresas será fluido y continuo".

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El acerado de la entrada a la Escuela de Música facilitará el paso a los 400 alumnos

La obra se completa con el hormigonado de todo el acceso al centro

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta está ejecutando las obras de mejora del acceso a la Escuela de Música. Una reforma "muy necesaria", como asegura la edil de Fomento, Marta Labrador, ya que es una zona muy transitada y hasta ahora estaba en tierra, lo que dificultaba la entrada.

Con esta actuación se mejora la accesibilidad, ya que ha pasa-

do a ser un acerado y se ha completado con el hormigonado de todo el acceso con una inversión pequeña, de 11.700 euros, pero que va a facilitar el paso a los 400 alumnos que se matriculan en el centro cada año.

En este sentido, la edil del área insiste en la necesidad de la obra "puesto que es el único acceso que existe a la Escuela de Música, un lugar en el que se for-

man todos los años un buen número de alumnos". El firme estaba muy deteriorado y no se habían realizado arreglos hasta ahora, "por lo que consideramos que será una obra muy beneficiosa que al mismo tiempo cambiará la imagen de entrada a esta Escuela", uno de los centros de formación con que cuenta el Consistorio y también uno de los más numerosos.



Obras de mejora del acceso a la Escuela Municipal de Música. | EÑE